



実りある充実した2学期を！

学校長 南方 良文

猛暑、酷暑・・・今年の夏はひときわ暑い日が続きました。新聞でも、テレビでも、今年の暑さにまつわるニュースが毎日のように報道されていました。9月からは秋。朝夕の涼しさにほっとする日がもうそこまで来ているのでしょうか。

さて、今日から2学期が始まりました。夏の暑さにも負けずに頑張った子どもたちが元気な姿で登校してきました。しっかりと体を鍛えた子、お手伝いをいっぱいした子、たくさん本を読んだ子、趣味に熱中した子、それぞれの夏休みを満喫し、充実した日々であったのではないでしょうか。今のところ大きな事件や事故も聞いておらず、全員が元気で2学期を迎えたことを大変喜んでいます。これもひとえに保護者・地域の皆様方のご支援ご協力のお陰と、心より感謝を申しあげます。

2学期は、運動会、修学旅行、遠足、加太合宿、マラソン大会と大きな学校行事が控えています。それぞれの学年の学習も一段と充実した内容となっていきます。心と体をしっかりと鍛え、学習にも力を注ぎ、楽しい中にも規律のある学校生活を送ることができるようにしていきたいものです。

もうすぐ、本格的に運動会の練習が始まります。残暑が厳しい中での練習を乗り切るためにも、規則正しい生活リズムを保つことが大切です。

早起きと朝食をしっかりと摂ることは、健康な体を維持するために、欠かすことのできないことです。「体の調子が悪い、しんどい」と訴えてくる子どもに話を聞くと、朝食を食べてこなかったということがよくあります。バランスのよい朝食をしっかりと食べることが、午前中の活動の源となります。

さらに、早起きすれば、勉強するときに脳がよく働きます。大脳は朝起きてから2時間経って活発に活動を始めると言われています。勉強に集中し、理解を深めるためにも「早起き」は大切です。

夏休み中の乱れがちになっていた生活リズムを整えて、勉強や運動に精一杯頑張ることのできる健康な体を維持してほしいと思います。

今学期も保護者や地域の皆様と共に子どもたちを支え、見守っていきます。ご理解・ご協力いただきますようよろしくお願ひ申し上げます。



「早ね 早起き 朝ごはん」の習慣を！



【9月の行事予定】

日	曜	行 事 予 定
2	月	始業式 通学路セーフティネットの日
3	火	給食開始
4	水	委員会・運動会練習開始 6年体側
5	木	5年体側
6	金	4年体側
9	月	教育実習開始 4年出前授業
10	火	3年体側
11	水	集団下校訓練・育友会実行委員会 2年体側
12	木	よみきかせ 健康貯金 1年体側
16	月	敬老の日 3年生敬老会に出演
18	水	委員会
25	水	委員会
26	木	よみきかせ
27	金	運動会準備・競書会校内締切
28	土	運動会
30	月	振替休業日

【プロジェクト25】

昨年度に引き続き、本年度も郡山から35名の小学生が和歌山にやってきました。

8月1日（木）には、本校の5年生と交流会を持つことができました。体育館でお互いに挨拶を交わした後、グループごとに東照宮に登り、その後、学校へ戻って、記念のうちわ作りをしました。

短い時間でしたが、一緒に汗をかきながら登った東照宮、話をしながら作ったうちわ、それぞれの活動の中で、心が通った笑顔を交換することができ、素晴らしい交流会となりました。



ごめんなさい
いえたらすぐに
なかなおり

平成25年度の標語が
決定しました。
この言葉を心に置いて
生活したいですね。

【楽しかったプール】

前回もお伝えしたように、5・6年生がプール掃除をしてくれて、6月19日（水）にプール開きをした様子です。最初は6年生が1年生の手を引き、プールへと案内しました。その後は、おんぶをしてもらったり、1年生が楽しく水に親しめるように、6年生がリードしてくれました。



それ以降は、どの学年も順調にプールでの授業を行うことができ、夏休みに入つてからもプール開放の日をもうけ、8月2日まで水泳を楽しみました。

【着衣水泳】

服を着たまま、水に入つたらどれだけ動きにくいか、また、どのような物を使えば長時間浮いていることができるのかを実際に学びました。最後はライフジャケットを身につけ、その効果の大きさを身をもって学びました。写真は服を着たまま泳いでいる5年生です。

